



Pressemitteilung 3/2008
München, 20.02.2008

Öffentlichkeitsarbeit: Karin Oesterreicher-Pfeiffer: Tel 0177/21 505 78

Eltern begrüßen Werteinitiative an Schulen

München. Die Landes-Eltern-Vereinigung (LEV) begrüßt den heute in München stattfindenden Kongress „Werte machen stark“, zu dem die Staatsregierung eingeladen hat. „Werteerziehung ist eine wichtige Aufgabe, für die in den vergangenen Jahren in den bayerischen Schulen zu wenig Raum war“, so der Vorsitzende Thomas Lillig. Die LEV hofft, dass die Impulse aus dem Kongress baldmöglichst in allen Schulen vor Ort ankommen und umgesetzt werden und sagt den Verantwortlichen jegliche Unterstützung zu. „Die Bildung von Herz und Charakter als ein zentraler Bildungsauftrag der Schulen muss endlich den gleichen Stellenwert bekommen wie die in den letzten Jahren hauptsächlich praktizierte reine Wissens- und Könnensvermittlung“, so Lillig, „das ist im Übrigen auch in der Bayerischen Verfassung, Art. 131 Abs. 1 so verfügt“.

Die LEV weist darauf hin, dass der größtmögliche Erfolg in der Werteerziehung der Kinder nur durch gemeinsame Anstrengung von Eltern und Schule erreicht werden kann. „Unsere Eltern stehen voll hinter dieser Initiative und hoffen sehr, dass den theoretischen Erkenntnissen bald praktische Umsetzungen an allen Schulen Bayerns folgen werden.“

Die LEV vertritt rund 600.000 Mütter und Väter.

Für Fragen steht Ihnen Thomas Lillig, LEV-Vorsitzender, unter 0174-3463425 zur Verfügung.